

L1: Jes 42,5a.1-4.6-7; L2: Apg 10,34-38 Ev: Mk 1,7-11

10. Januar 2021

Der Himmel tat sich auf und eine Stimme sprach:
Das ist mein geliebter Sohn; auf ihn sollt ihr hören.

Im Rahmen des lokalen Pastoralplanes unserer Gemeinde wurden 12 Leitsätze verabschiedet. Hier ist der Leitsatz des Monats Januar:

Leitsatz des Monats:

Offenheit: Wir schaffen und fördern Beziehungen, engagieren uns für eine intensive Vernetzung und Zusammenarbeit in den Stadtteilen und heißen Menschen, die neu zu uns kommen, willkommen.

Die Gottesdienste

	St. Josef-Kirche	St. Marien-Kirche
Samstag	17.30 Uhr	18.45 Uhr
Sonntag	08.30 Uhr 09.00 Uhr Katharinenkloster 11.00 Uhr	09.45 Uhr
Montag	09.00 Uhr	
Dienstag		
Mittwoch	09.00 Uhr Atrium, Sprickmannpl. entfällt!	
Donnerstag		09.00 Uhr
Freitag	18.00 Uhr	

Die Kollekte: für die Sternsinger

Prediger des Wochenendes ■□ ist Pfr. Dr. Eke.

- Veranstaltungen / Termine in Kinderhaus
- Veranstaltungen / Termine in Sprakel

Team Fairer Handel

■ Der Fensterverkauf an der Rückseite des Pfarrzentrums findet an jedem Samstag von 10 - 12 Uhr statt. Es besteht auch die Möglichkeit, sich die Waren über den Lieferservice nach Hause bringen zu lassen. Bestellungen werden telefonisch aufgenommen unter Tel.: 21 85 38 (Gertrud Vester) und Tel.: 21 14 86 (Danica Seremet).

Taufe des Herrn

■□ Traditionell endet mit dem Fest der Taufe Jesu am 10. Januar der Weihnachtsfestkreis und es beginnt nun wieder die Zeit im Jahreskreis. Wir laden zu den Gottesdiensten ein.



20*C+M+B+21

Aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie kann die Sternsingeraktion 2021 nicht wie geplant stattfinden. Im Sinne der Kontaktvermeidung haben die Verantwortlichen in den Gemeinden schweren Herzens diese Entscheidung treffen müssen.



Dennoch braucht niemand auf den traditionellen Segen „Christus Mansionem Benedicat“ zu verzichten. Die entsprechenden Aufklebebögen sind in den Neujahrgottesdiensten gesegnet worden. Sie werden „to go“, also zum Mitnehmen, kostenlos in den Kirchen und Pfarrbüros in Sprakel und Kinderhaus angeboten, ebenso an den Stellen, an denen es die Info-Blätter gibt.

Natürlich ist auch an diesem von Corona überschatteten Jahresbeginn jede noch so kleine Spende willkommen. In den Kirchen liegen neben den Segen Hinweiszettel mit der Konto-Verbindung der Kirchengemeinde bzw. des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“ aus. Bar-Spenden können in dafür bereitliegenden Spendentüten in den Gottesdiensten oder im Pfarrbüro abgegeben werden. Außerdem ist am 9. und 10. Januar in allen Gottesdiensten eine Sonderkollekte für die Aufgaben des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“ vorgesehen. Weitere wichtige Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter www.st-marien-und-st-josef.de.

Die Bücherei in Sprakel

□ ist bis auf Weiteres geschlossen.

Vorstellung neuer Mitar- beiterin



Vanessa Humberg,
MA Soziale Arbeit

Sehr geehrte Damen und Herren,
gerne möchte ich mich Ihnen vorstellen. Mein Name ist Vanessa Humberg. Ich bin Sozialarbeiterin, 26 Jahre alt und werde ab dem 01.01.2021 im Kooperationsprojekt mit der Caritas Münster in den Kirchengemeinden St. Marien und St. Josef sowie St. Nikolaus tätig sein. Meine Aufgabe ist die Allgemeine Sozialberatung und die Unterstützung der caritativen Projekten in den jeweiligen Kirchengemeinden. Ich freue mich schon sehr auf eine gute Zusammenarbeit.

In meiner Freizeit nähe ich gerne und bin zudem ehrenamtlich in einem Turnverein in Münster tätig.

Wir heißen Frau Humberg herzlich willkommen und wünschen ihr einen guten Start und Gottes Segen.

Krippen- ausstellung

■□ Ersatzweise virtuelle Krippenausstellung in Kinderhaus. Wegen Corona kann leider in diesem Jahr keine Krippenausstellung im Heimatmuseum Kinderhaus stattfinden. Ersatzweise kann man in verschiedenen Geschäften in den Schaufenstern am Idenbrock- und Sprickmannplatz groß-formatige Krippenbilder bewundern.



AFRIKATAG JANUAR 2021

■□ am 16./17. Januar unter dem Motto "Damit Sie das Leben haben." Joh 10,10

Im Mittelpunkt der Aktion steht in diesem Jahr die Arbeit einheimischer Ordensfrauen in Nigeria. Eine von ihnen ist Schwester Maria Vitalis Timtere. Im Nordosten Nigerias begleitet sie Frauen, Männer und Kinder, die vor der islamistischen Terrororganisation Boko Haram fliehen mussten. Sie hört zu, kann häufig einen Rat geben und Mut zu sprechen. Sie schenkt Hoffnung. Ihr Glaubenszeugnis steht stellvertretend für die zahlreichen Ordensschwwestern, die aus Überzeugung dort sind, wo sie am meisten gebraucht werden. Menschen auszubilden, die sich ihr Leben lang in den Dienst ihrer Mitmenschen stellen, ist eine der wirksamsten Formen der Hilfe. Schwesterngemeinschaften, die über keine internationalen Beziehungen verfügen, fällt es jedoch oft schwer, die Ausbildung ihres Nachwuchses zu finanzieren. Die Zuwendungen aus der Sammlung am Afrikatag helfen ihnen dabei. Die Kollekte trägt so nachhaltig zur Förderung einer ganzheitlichen Entwicklung bei.